



# たこ焼きイベント



# ささゆり縁日



かき氷に引き続き、9月29日にたこ焼きイベントを開催しました。沢山たこ焼きを焼くのは一苦勞でしたが、写真を見て頂ければ分かる通り、皆さんアツアツの焼きたてたこ焼きを美味しそうに召し上がられ、とても良い笑顔で「美味しかったよー」と伝えて頂いた時には自然と私も笑顔になりました。コロナウィルスの状況で様々なイベントが中止になり、皆様の残念な表情を見るばかりでしたが、この日は笑顔が沢山見られて、私としても良い一日でした。

支援課 藤本 翼

コロナ禍の中で何か楽しい行事をしたいと思い、初の試みで10月22日にささゆり縁日を開催しました。できるだけ密にならないように、午前と午後で班を分け、座席も十分な間隔を空け、万全の態勢で行いました。天候ももうすぐ11月とは思えないほどの暖かきで、外で過ごすのが心地良い一日でした。ゲームコーナーではヨーヨー釣りと射的を行い、模擬店ではお好み焼き、焼きそば、から揚げ、ポテト、おにぎり、電球ボトルジュースを提供しました。食べることが好きなみんなにとっては満足いただけのではないのでしょうか。みんなの期待に応え、また次回もこういった形で開催したいですね。

サービス管理責任者 川村 智子